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Beitrag von „RedBlack93“ vom 1. Oktober 2014, 20:50

Zitat von Zaphod 

Zumindest nimmt er sich mehr Zeit.
Zeck hat angekuendigt, dass sich seine AR Arbeit auf 1mal Treffen im Monat
beschraenken wird. Prost Mahlzeit

und so jemand wird mit den zweitmeisten Stimmen gewählt.. Kotzen könnte ich da 
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